

euzkadiko ezkerra retira los candidatos

La candidatura conjunta formada por el K.A.S. y el Movimiento Comunista de Euskadi, ha hecho pública su decisión de retirar sus candidatos de las elecciones y propugnar el Boicot. De igual forma el Partido Carlista de Euskadi ha anunciado que se retiraría si el día 6 no hay Amnistía y libertad para todos los partidos.

Estos partidos reflejan las experiencias que miles de trabajadores han sacado durante estos días en Euskadi. La experiencia que se ha plasmado en las grandes movilizaciones por la Amnistía, la libertad

nacional y la disolución de los cuerpos represivos, en la brutal contestación del gobierno, ha mostrado claramente como la dictadura aún permanece y el deseo de Suárez y el Rey es de mantenerla aunque ello signifique llenar las calles de la sangre de los que luchan por la libertad. Ello se ha expresado en los gritos coreados por miles de ¡Abajo la Monarquía!, ¡Abajo el Gobierno!, ¡Suárez, Juan Carlos asesinos!. En estas condiciones ha aparecido claramente la farsa que suponen las elecciones y como la lucha por la democracia pasa por la movilización

en la calle y no por la farsa electoral. Esta conciencia que se ha reflejado en abucheos a quien mencionaba las elecciones y en gritos como ¡Suárez idiota, Euskadi ya no vota! es la que ha obligado a estos grupos a retirar sus candidaturas. Nuestro partido los apoya en este paso que surge de la misma experiencia de EUSKADI, y llama a todos los partidos y organizaciones obreras a que retiren sus candidaturas y pasen a impulsar la movilización por la libertad, por una verdadera asamblea constituyente y contra la farsa de Suárez. ■

Aitor

DECLARACION CONJUNTA ENTRE LA "LIGA COMUNISTA" Y LA "ORGANIZACION CUARTA INTERNACIONAL DE ESPAÑA"

En la reunión de las direcciones estatales de la LC y la OCIE, del 12 de mayo, se llegó a un acuerdo común respecto a la táctica a seguir ante las próximas elecciones a Cortes. Sobre esta base se elaboró una "Declaración Política Conjunta". Se decidió, asimismo, desarrollar la más amplia unidad de acción en las distintas áreas de intervención en las que coinciden las dos organizaciones.

Para la LC y la OCIE las elecciones del 15 de Junio solo pretenden levantar frente al movimiento de masas, frente a su exigencia de conquista total de las libertades, el obstáculo de unas instituciones pseudo-democráticas con el objetivo de preservar lo esencial del estado burgués reconstruido por Franco en 1939 y protegido por la monarquía que él mismo instauró.

Frente a los dirigentes de los partidos mayoritarios de la clase obrera que, aunque reconociendo que las elecciones no serán limpias, que Suárez ganará, llaman a

abandonar la lucha por las reivindicaciones económicas y políticas, a esperar que pasen las elecciones, se oponen la inmensa fuerza de la clase obrera, de la juventud, de las mujeres, que se ha expresado nítidamente en el 1.º de Mayo, 23 de Abril en Barcelona, Aberri Eguna, en los masivos mítines y sobre todo en la impresionante movilización de Euskadi.

Por ello ambas organizaciones creen que el obstáculo que suponen las elecciones en la lucha del pueblo por su libertad, debe y puede ser roto. De ahí que se llame a:

- ¡NO A LAS ELECCIONES DE SUAREZ Y JUAN CARLOS!
- ¡NO A LAS CORTES CONTINUISTAS!
- ¡POR EL BOICOT EL 15 DE JUNIO!
- ¡ABAJO SUAREZ! ¡ABAJO LA MONARQUIA!
- ¡VIVA LA REVOLUCION PROLETARIA!
- ¡VIVA EL SOCIALISMO! ■

FORMEMOS COMITES PRO-BOICOT

Con la lucha de Euskadi se acrecienta la necesidad de ganar a más y más sectores de trabajadores y oprimidos al boicot activo a la farsa electoral. ¡Es posible conseguir un boicot significativo que hunda estas Cortes!

Con esa perspectiva, nosotros consideramos necesario que desde ahora mismo todos los compañeros que estén de acuerdo con impulsar el boicot, aunque no sea por idénticas razones, se unan para llevar esta lucha en común. Para ello proponemos la formación de **Comités pro-boicot**.

Unos comités de base, lo más amplios posibles, apoyados en los barrios obreros y populares. Unos comités en los que para formar parte no se exija más condiciones que estar dispuesto a luchar por lograr el fracaso de la maniobra continuista.

Nosotros queremos insistir en que estos comités sólo tienen razón de ser en la medida en que se planteen como tarea asumir iniciativas de movilización, manifestaciones, charlas, mítines, manifestaciones. Para hacer pronunciamientos sin más no hacen falta. Por nuestra parte pondremos en ellos que tomen en sus manos las tareas concretas de lucha que la situación exija, desde una perspectiva de boicot, tal como el apoyo a Euskadi en estos momentos, o a huelgas reivindicativas...

Desde aquí llamamos a las organizaciones partidarias del boicot a que inicien ya este trabajo, codo con codo con nosotros. Llamamos a los jóvenes, a todos, a que se incorporen a esta tarea. ■

18 de mayo de 1977

Berriain

